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. XIV. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. PELIKl\N f Dr. KAUFHANN 1 Ing. LETMAlER 

und Genossen 
",, 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Novellierung' der Bundesabgabencrdnung 

Auf die Anfrage Nu~~er 607/J des Erstunterzeichners betreffend 

Novellierung der Bundesabgabenordnung führte d~r Bundesminister 

für Finanzen in seiner'Beantwortung unter anderem aus: 

"Unverbindlich rechne ich damit, daß im Laufe des Jahres 1977 

zumindest ein Begutachtungsverfahren zu dem zu erarbeitenden 

Gesetzentw~rf durchgeführt werden '.vird. 11 

weiters wird sinngemäß ausgeführt, daß es sich bei der zu 

erwartenden Neuregelung um eine umfass~nde Neugestaltung der 

Bundesabgabenordnung handeln wird, die insbesoqdere den Bedürf

nissen der Praxis Rechnung tragen soll. 

Im Abgabenänderungsgesetz 1977 wurde nur ein Detailproblem der 

Bundesabgabenordnung geändert. 

Die unterzeichnete~ Abgeordneten richten daher an den Bundesmini

ster für Finanzen folgende 

A n f ra 9 e: 

1.) Ist bereits ein Gesetzentwurf für eine umfassende Neugestaltung 

der Bundesabgabenordnung in Ausarbeitung? 

2.) Nenn ja I bis ",,'ann 'wird er dem Parlament zy,ge:,lei tet werden? 
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